

Dandim 0811 Tuban Hadiri Upacara Hari Sumpah Pemuda Ke -79

Basory Wijaya - TUBAN.JOURNALIST.CO.ID

Oct 29, 2022 - 13:42



pungkasnya.(Pendim0811)TUBAN, – Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menghadiri upacara dalam rangka memperingati hari Sumpah Pemuda ke – 94 Tahun 2022 dengan mengusung tema “Bersatu Bangun Bangsa”, selaku inspektur upacara Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, yang berlangsung di alun -alun Kabupaten Tuban, Jum’at (28/10/2022).



Upacara Bendera ini dibawah komandan upacara Arman Mitra (Kepala Bidang

Kepemudaan dan Olahraga di Dinas Kebudayaan, Kepemudaan dan Olahraga Serta Pariwisata Kabupaten Tuban). Perwira upacara, Mohammad Emawan Putra (Kepala Dinas Kebudayaan, Kepemudaan dan olahraga serta pariwisata Kabupaten Tuban). Pembaca doa oleh Ahmad Badrus Sholeh . Pembaca UUD 1945 oleh Ricky Rahardyan, Pembaca Putusan Kongres Pemuda Indonesia tahun 1928, Hegia Birena Yudha Firmantara dan Indira Prastika Aulia Syufi.

Dihadiri pula, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, Kapolres Tuban AKBP Rahmam Wijaya, pimpinan OPD, TNI – POLRI, Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran serta Dinas Lingkungan Hidup dan Perhubungan, BPBD, ASN, Guru, organisasi masyarakat dan mahasiswa, gabungan pelajar SMA dan SMP sederajat, pramuka, serta pemuda-pemudi yang mengenakan 37 pakaian Adat Nusantara.

Bupati Tuban, mengatakan bahwa Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-94 ini terasa berbeda dari tahun sebelumnya. Hal ini dikarenakan pada tahun 2021, Kabupaten Tuban menjadi tuan rumah dalam pelaksanaan Upacara Peringatan Sumpah Pemuda yang dihadiri oleh Gubernur Jawa Timur, Forkopimda dan pimpinan OPD Jawa Timur.

“ Kegiatan ini merupakan kegiatan Sumpah Pemuda ke-94 Tahun 2022. Tahun lalu kita menjadi tuan rumah untuk acara provinsi, sedangkan untuk tahun ini acara provinsi diadakan di Madiun. Sehingga kita mengadakan upacara peringatan Sumpah Pemuda ini secara mandiri.” ujarnya

Ia juga mengungkapkan bahwa saat ini, peran pemuda menjadi kekuatan yang sangat mendominasi di Indonesia. Banyaknya tokoh pemuda yang memberikan manfaat kepada masyarakat dengan segala inovasi yang mereka berikan, sehingga membuat masyarakat memberikan kepercayaan yang tinggi kepada pemuda.

“ Sekarang banyak tokoh-tokoh-tokoh yang sudah menduduki posisi strategis, itu menunjukkan kepercayaan masyarakat terhadap pemuda sangat tinggi.” imbuhnya

Mas Lindra, sapaan akrabnya mengatakan bahwa ia berharap, pemuda yang sudah memiliki prestasi, untuk mengajak adik-adiknya agar bisa ikut berprestasi. Ia juga percaya bahwa potensi pemuda tuban sangatlah luar biasa, yang nantinya dapat dijadikan pondasi kuat untuk pembangunan Kabupaten Tuban.

“Bagi yang sudah berilmu, tolong ilmunya dibagi, dan yang sudah berpengalaman saling bertukar cerita tentang pengalamannya. Kita tahu potensi pemuda Kabupaten Tuban sangat luar biasa, dan nantinya bisa dijadikan pondasi untuk pemerintahan Kabupaten Tuban kedepannya.” katanya

Sementara itu Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin saat di jumpai tim media, mengatakan kita sebagai penerus perjuangan harus dapat meneruskan cita-cita perjuangan para pemuda untuk mengisi kemerdekaan hasil jerih payah tokoh pemuda bangsa kita. Dengan upaya pemberdayaan dan pengembangan pemuda menjadi kreatif, inovatif, kolaboratif dan mandiri serta berkarakter mulia, agar pemuda dapat menghadapi situasi dan kondisi bangsa baik itu ancaman dari dalam maupun luar yang dapat memecah belah bangsa, pemuda bangsa

juga harus mampu mencapai prestasi tinggi untuk kemajuan bangsa dan negara,” paparnya.

Dandim juga mengajak segenap komponen dan elemen bangsa yang ada khususnya diwilayah jajaran Kodim 0811 Tuban untuk menghimpun kekuatan dan semangat untuk bersatu padu, bersinergi dan bergotong royong bergerak bersama, mendorong pemuda Indonesia untuk mengembangkan potensi pemuda yang ada di wilayah, demi kemajuan dan kejayaan bangsa sepanjang masa.

“Mari kita bersama-sama mengambil hikmah Peringatan Hari Sumpah Pemuda yang Ke-94 ini, sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kita bersatu padu, bersinergi dan bergotong royong bersama membangun bangsa dan memperkokoh rasa persatuan dan kesatuan guna tetap tegak kokohnya NKRI yang kita cintai bersama,”pungkasnya.(Pendim0811)